
                                    <<Un’anima pura, oggi lascerà il mondo e tornerà al Padre…>>

Messaggio del 26.07.2002

”Figli cari, è necessario che voi riusciate a discernere la Mia Parola, da quella degli uomini! 

La Mia Parola non forza mai le vostre decisioni...ma vi guida! 
Quella degli uomini tende sempre a influenzarvi e ad incatenarvi. 
La Mia Parola incute timore, ma non terrorizza, nè minaccia: IO ho la missione d’insegnarvi la

«giusta via»! 
La parola, puramente umana,  fissa tempi e date, spargendo il panico, come non ci fosse più alcun

cammino da percorrere!

La matassa del futuro si deve ancora srotolare, secondo i criteri di Dio e non degli uomini, e solo Dio
ne conosce i tempi e i modi! 

Chi fa rivelazioni in proposito, ha la mente offuscata dalla superbia. 

Solo chi ha il dono della profezia, può intravedere dove andranno i fili d’oro della volontà di Dio.
Ma il vero profeta è totalmente umile e restìo a uscire allo scoperto, che, spesso, questo carisma

non si rivela.
Ricordatevi, dunque, che la Parola di Verità è come una leggera carezza di vento, che riesce ad agire,

però, nei vostri cuori, con la furia di una tempesta.

La parola degli uomini è una forte tempesta che, nel tempo, si rivelerà un leggerissimo soffio di vento, che
non lascerà un minimo segno del suo passaggio.

Chi ha orecchie per intendere, intenda!

Non tormentatevi, perciò, con domande che non possono,  ora, avere una risposta: non è tanto importante
cosa succederà domani, ma è essenziale che prendiate coscienza di quanto sia ancora «imperfetta» la vostra
anima, oggi!

Voi, figli cari, siete come tante «piccole lacrime di rugiada»: se scivolate nel calice di un  fiore...siete
utili, perchè lo dissetate e gli ridonate freschezza, ma se cadete nell’oceano, è come se non foste mai esistiti.
E i fiori sono come le anime e la vita spirituale...l’oceano, è la umanità che vi circonda, e tutti i richiami
terreni. So che è molto difficile sbarazzarsi del proprio egocentrismo e rinunciare alla propria volontà, ma,
solo se riuscirete ad alleggerire le vostre spalle di tutto questo,  voi volerete sempre più in alto... verso la
eternità!

IO non vi ho chiamati a imbracciare il fucile e ad andare in prima linea... IO vi ho affidato un piccolo quarto
di spiaggia, alla riva del mare della vita, e vi ho chiesto di buttare l’esca del Mio Amore... È sufficiente... voi
dovete solo saper  aspettare che i  vostri  sacrifici  di  oggi,  in nome Mio,  vengano ripagati  da una pesca
fruttuosa. 

Poi, il  Signore  vi trasformerà in bianche colombe e vi farà volare nell’universo, per portare ovunque il
ramoscello d’ulivo, e il vostro cuore canterà la pace.
«... e ora però andate a sedervi nell’ultimo posto e giorno verrà in cui lo sposo dirà: “vieni amico, prendi un
posto migliore...” Ricordate che, chi si esalta sarà abbassato e chi invece si abbassa, sarà innalzato» (Luca
14, ...10 - 11)  «Non preoccupatevi se ora siete tristi, giorno verrà che la vostra tristezza diverrà gioia.»
(Giovanni 16, ...20) Vi amo. Abbiate fiducia in Me. 

IO sono il vostro Gesù, il Messia, e vi benedico. 
Un’anima pura,  oggi,  lascerà  il  mondo e  tornerà  al  Padre.  IO  vi  dico  che chiederete  attraverso  lei,  e
riceverete. Sia lode, ora e sempre, al Padre.


